

いいまちづくり観音寺輝き隊通信

令和五年十一月一日発行

文責：大西
編集：白川

【琴弾公園ヒストリー④】

《堀野林治》その1

遠くに燧灘を見下ろす眺めのよい場所
錢形展望台近く、眼下に錢形砂絵、
に堀野林治の歌碑が建っています。

遠山雪

ひうちなだ波路の

木の雲はれて

いよの高嶺に

雪ふれるみゆ



【琴弾公園クイズ55】

琴弾公園内に「世界のコイン館」があります。そこで展示されているコインの数は何点？

- ① 500点
② 1000点
③ 2000点



今年の「よるしるべ」（夜の観音寺町歩き）が行われる
11月11日（土）・12日（日）両日
琴弾山にある高灯籠のライトアップを実施する予定です。
観音寺のランドマークだった高灯籠を多くの人に知つていただき
ためにLEDの光でライトアップ。時間は18時30分～20時30分です。

昨年、高灯籠の西側半分の木を伐採したので新琴弾橋近くから高灯籠が良く見えます。

昔は三架橋からもよく見えていましたが、今は見えません。

三架橋からも見えるように東半分の木々の伐採を香川県にお願いしています。

みんなでいい汗を流しましょう。

琴弾公園の池付近に集合
今月の清掃日は11月6日です。

午前八時～九時（雨天：11月13日）

琴弾公園の池付近に集合
みんなでいい汗を流しましょう。
※問い合わせ 080-3211-11962

◆公園清掃日について◆

「遠山雪」は大正六年の御題で入選した詠進歌です。歌碑は大正九年に旧三豊高等女学校（現 観音寺第一高校）

に建てられたもので昭和二十九年に現地へ移したと言われています。その後、昭和五十八年に観音寺第一高校の校庭にも同じ歌碑が建てられました。文字は当時の学長 石井朝太郎氏によるものです。

堀野林治は豊浜町和田の出身で、堀沢周安（日本の作詞家、教育者）に師事し、歌人として優れた能力を發揮しました。

（堀沢周安氏は文部省唱歌「いなかの四季」の作詞者であり、香川県内外16校も

校歌を作詞しました。当時の県立三豊中学の校長も務め、三豊中学校の校歌を作詞しています。）

◆いいまちづくり観音寺輝き隊◆

私たち「琴弾公園の魅力を高めること」を主な目的にしている小さな団体です。歴史的なものを見直し郷土愛を高め、まちをもっと元気にしようと頑張っています。



おしらせ

または下のQRコードからこの通信のバックナンバーを見るることができます。また観音寺市のホームページからも輝き隊通信は閲覧できます。
<https://kagayakitaishi.com/mebaownd.com/>

